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第４回 佐久地域の高校の将来像を考える地域の協議会 

 

日時：令和２年１月１４日（火） 

                    午後１時３０分～２時１０分 

場所：佐久市役所議会棟全員協議会室 

 

１ 開会 

  

２ あいさつ 

（栁田座長） 

本日は、お忙しい中ご参集いただき、誠にありがとうございます。 

本協議会は、佐久地域の将来を見据えた高校の学びのあり方について協議し、

県教育委員会に意見・提案することを目的に設置しております。前回の会議で

は、本協議会での協議を踏まえ、県教委に対して行っていく意見提案（案）に

ついて意見交換を実施しました。そこで出された意見等について、事務局にお

いて、改めて意見提案（案）に反映したとのことでございますので、本日、こ

れについて意見交換を行いたいと思います。本日の協議により、これを成案ま

で持ち上げてまいりたいと思いますので、委員各位の忌憚のないご意見を賜り

ますようお願い申し上げます。 

 

３ 意見交換 

「佐久地域の高校の将来像についての意見提案（案）」について 

 （栁田座長） 

それでは早速、会議を進めてまいりたいと思います。 

次第３「意見交換」の「佐久地域の高校の将来像についての意見提案（案）」

についてです。まず、事務局から、資料について説明をお願いします。 

 

 （事務局 若林佐久市企画課長） 

資料１、２に基づき説明。第３回協議会等での意見の反映箇所などを中心に

説明 

 

 （栁田座長） 

前回の協議会の皆さんの発言の趣旨、それが資料２に反映されているという

説明がございました。見ていただきまして、皆さんの思いが意見提案の表現に

叶っているか、また改めて見ていただく中で、ご意見ございましたらお願いし

ます。 
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前回、ご意見をいただきました相馬委員さんどうでしょうか。 

 

 （相馬委員） 

意見提案としては、まとめるとこれで良いかと思います。特に意見提案（案）

の１２ページ、最後のなお書き以降、「協議会で出された資料や議事録にも目

を配り、地域の意見の細部にまで傾聴をお願いしたい」という部分を加えてい

ただいたのは、大変良かったと思います。 

 

 （栁田座長） 

ありがとうございます。ご指摘のとおりで、この会議の性格として、踏み込

んでどの高校とどの高校が、いつ、どこで、といったことは、協議事項になっ

ておりません。しかしながら、高校再編における職務分掌は県教委にあります

ので、具体的な提案などについて、本協議会の議事録に目を配ることや、地域

の意見の細部まで傾聴するといったことは、県教委のほうで行っていっていた

だくことになります。 

他にいかがでしょうか。 

 

  ～～意見なし～～ 

 

 （栁田座長） 

  ご意見やご質問がないようですので、以上で意見交換を終了いたします。 

それでは、ここでお諮りをいたします。ただ今「意見提案（案）」について

ご確認をいただきました。修正はございませんので、座長である私と事務局に

一任いただき、本日の会議も踏まえ、協議会の最終的な意見提案を調整したい

と考えますが、いかがでしょうか。 

 

～～異議なし～～ 

 

 （栁田座長） 

  ありがとうございました。それではそのように取扱いさせていただきます。 

 

４ その他 

（栁田座長） 

  続いて「４ その他」でございます。委員の皆様から、全体を通して何かご

ざいますでしょうか。 
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  ～～特になし～～ 

 

 （栁田座長） 

  事務局から何かありますか。 

 

 （事務局 若林佐久市企画課長） 

意見提案の県教委への提出は、本来協議会を代表する立場にある座長が行う

こととなっております。しかし、県教委と日程調整をさせていただいたところ、

明日行うこととなり、座長による対応が、公務等重なったため難しい状態とな

っております。ついては、協議会設置要綱で座長が欠けたときの代理は、あら

かじめ定める旨の規定に基づき座長に指名いただき、当該代理者に座長に代わ

り県教委に意見提案をお願いできればと考えております。 

 

（栁田座長） 

 本協議会は当初は３回の予定でありましたが、急遽、本日の第４回を開催い

たしました。そのような中、県教委、原山教育長の日程等とも調整する中で、

明日、意見提案を行うこととなりました。 

ただ今の事務局の説明のとおりでございます。協議会設置要綱第４条第３項

の規定に基づき、座長が欠けた場合の代理を指名いたします。小諸市長の小泉

委員にお願いしたいと存じます。座長を代理し、協議会を代表して、意見提案

を県にお伝えいただきますようお忙しい中とは思いますがお願いいたします。 

   

 

５ 閉会 

 （栁田座長） 

  以上を持ちまして、「佐久地域の高校の将来像を考える協議会」第４回会議、

そして、本協議会の全ての協議を終了いたしました。 

委員の皆様におかれましては、それぞれ非常にご多忙なところ、度重なるご

参集をいただき、地域の高校の将来像のため、地域の子どもたちの将来のため、

また高校を核とした地域づくりのために、様々な角度からご意見を賜りました

こと、心から御礼申し上げます。 

今後、これらの意見を県教育委員会において、しっかりとお汲み取りいただ

くとともに、各高校の同窓会をはじめとした地域の様々な声にも真摯に耳を傾

けていただき、佐久地域において、子どもたちや地域に望まれる学びができる

体制が整うことを期待するところです。委員の皆様も、それぞれのお立場で協

力をいただければと思います。 
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それでは、ここで長野県教育委員会から一言あるとのことですので、発言を

お願いします。 

 

（事務局 駒瀬長野県教育委員会事務局高校教育課教育主幹） 

委員の皆様方には、ご多忙中４回にわたる協議会に出席いただき、佐久地域

の子どもたちのこれからの学びについて、様々なお立場から活発なご意見をい

ただきましたこと厚く感謝申し上げます。また、座長の栁田佐久市長に置かれ

ましては、活発な議論の進行にご尽力いただきまして、誠にありがとうござい

ました。 

今日まとめていただきました意見提案には、委員の皆様、さらにはこの地域

の皆様方の願いが詰まっているものと今日再確認いたしました。県教育委員会

としましても明日提出される予定となっておりますこの意見提案書を、全県的、

財政的な視点を踏まえながら尊重してまいりたいと思っております。委員の皆

様方に置かれましても様々なお立場から引き続き佐久地域の高校の教育活動

に対して温かいご支援、ご協力をいただければ幸いと存じます。 

 

 （栁田座長） 

丁寧にありがとうございます。 

それでは、以上で会議を閉じさせていただきます。大変お疲れさまでした。 

 

 


